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Fermeture d'une piste à l'Aéroport de Saint-Hubert; 
 

«JE SALUE CET AUTRE SIGNE DE BONNE VOLONTÉ  
À L’ÉGARD DES POPULATIONS ENVIRONNANTES…» 

 

- STÉPHANE BERGERON 
 
CIRCONSCRIPTION DE MONTARVILLE, le 10 novembre 2023 – Le député de Montarville, M. 
Stéphane Bergeron, a commenté positivement l’annonce faite par l’Aéroport Montréal Saint-
Hubert, le 8 novembre dernier, concernant la fermeture prochaine d’une piste d’atterrissage.  
 
«Cette piste, dont a annoncé la fermeture, donnait immédiatement sur des quartiers résidentiels 
de Longueuil. Elle sera transformée, d'ici septembre 2024, en voie de circulation. Je salue cette 
annonce de l’administration aéroportuaire, qui vient éliminer un autre irritant pour les populations 
environnantes. La piste en question était utilisée par de petits avions de type Cessna ou Piper, 
souvent bruyants, qui décollaient directement au-dessus de quartiers résidentiels, ajoutant au 
mécontentement des populations environnantes par rapport aux nuisances sonores entourant les 
opérations de l'Aéroport Montréal Saint-Hubert», d’expliquer M. Bergeron.  
  
«Avec la fin prochaine des vols de nuit et l'interdiction des gros porteurs, l’administration 
aéroportuaire fait un nouveau pas dans la bonne direction pour limiter les désagréments liés aux 
bruits générés par les opérations de l'aéroport. J'ai déjà indiqué que la population doit être 
impliquée dans le développement de cette infrastructure stratégique que constitue l'Aéroport 
Montréal Saint-Hubert pour la vitalité économique de notre région. Cette autre décision prise par 
la nouvelle administration aéroportuaire démontre que celle-ci souhaite tourner la page sur des 
années de relations tumultueuses avec les communautés environnantes et prendre finalement 
en considération les préoccupations légitimes des gens qui vivent aux abords de l'aéroport», 
ajoute le député de Montarville. 
 
«Il est évidemment de mise de relever ce qui pose problème, mais il me semble tout aussi indiqué 
de saluer les décisions qui vont clairement dans le bon sens. Cela dit, il y a encore loin de la 
coupe aux lèvres et la population de la circonscription fédérale de Montarville peut donc s'attendre 
à ce que je continue de veiller au grain pour défendre ses intérêts et faire valoir ses 
préoccupations par rapport aux opérations de l'Aéroport de Montréal Saint-Hubert», de conclure 
Stéphane Bergeron.  
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